
双双举举海海参参感感恩恩潍潍坊坊家家人人
——— 李双举致潍坊海参用户的一封信

尊敬的潍坊家人：
大家好！
一个月前，怀着一颗感恩敬

重的心，在潍坊客户亦是友人齐
老先生的极力邀请下，我来到潍
坊考察海参市场，在潍坊的第一
天，就感受到了潍坊人特有的真
诚热心，心中坚定了一个信念，
那就是我一定要将立根于威海
的双举海参，在潍坊这片土地上
生根发芽，让更多的潍坊家人来
亲自鉴别双举海参的品质。

双举海参已经历十年发展，
十年之际来到潍坊，这其中有太
多要感谢的人。首先感谢老顾客
齐老先生的热情邀请，齐先生已
是年逾古稀之人，身体仍然硬
朗，是我学习的榜样。他是土生
土长的潍坊人，但与威海有不解
之缘。齐先生年轻时曾在威海部
队呆过十八年，与威海有很深的
感情，转业回到家乡潍坊后，每
年都会带着家人来威海小住几
天。每次来威海，先生必然要来
到位于统一路140号的双举海参
专卖店，找林东红买上几斤海
参。七十多岁的人了，身上不见
一个老年斑，精神头儿不输年轻
小伙，周围的朋友问起来，齐先
生就向朋友介绍起神奇的海参，
慢慢地，找他捎双举海参的朋友
越来越多，有一次林东红跟齐先
生开玩笑说：“大叔，您都成了双
举海参在潍坊的代言人啦！”齐
先生一琢磨，他所接触的潍坊亲
朋，现在都知道海参的好处，也
都想买到货真价实的好海参，就
是苦于不知道去哪里买。那些让
自己捎双举海参的亲朋，无一例
外对双举海参非常满意，连最初
不会发泡海参的朋友，现如今都
成了发泡专家，大家一见面就交

流自己发泡的双举海参肉厚又
有弹性，一斤发了一大盆。但终
究是亲自来威海不方便，于是，
齐先生几次找到我建议双举海
参去潍坊开直营店。

没想到去潍坊开双举海参
直营店这件事情，先是得到了店
里所有员工的大力支持，因为一
说起潍坊，大家都备感亲切，不
仅仅是齐先生，许多潍坊顾客都
是双举海参多年的老客户，他们
有的会特意亲自开车来威海买
海参，也有许多只是通过打电话
订购多年未曾谋面的老顾客，能
让潍坊的家人在家门口就吃到
双举海参，能到店里亲自鉴别双

举海参的品质与服务，不仅仅是
潍坊双举海参客户的愿望，更是
双举海参每一位员工的心愿。

感谢我的员工，十年来，是
他们相伴双举海参每一步成长。
十年时间，双举海参从无到有，
从威海一个店面做到在南京、泰
安等地40多家店面，到如今即将
进驻潍坊的双举海参直营店；从
一个默默无闻的品牌，到2009年
据全国水产流通加工协会统计，
双举海参品牌影响力排名全国
同行业第三，2010年被世博会官
方网站收录向全球消费者展示，
多 次 代 表 威 海 刺 参 登 上 央
视……每一次成绩的取得，都离

不开员工的背后付出。
感谢威海父老乡亲的厚爱，

双举海参一个立足威海的海参
品牌，到如今遍布全国23个省份
数百个城市的双举海参客户，其
中离不开威海乡亲的口口相传；
更感谢每一位潍坊的亲朋好友
和所有父老，是你们的热情与包
容，使双举海参在十年发展之
际，得以登上更大的舞台。

双举海参是立足威海的海
参品牌，“威海刺参”是一个值得
威海人骄傲的品牌。2010年，威
海市委市政府专项召开海参现
场观摩会，到现在已经过去四年
时间，这四年时间里，我没有一
天不在心怀感恩，感恩市委市政
府对海参产业的重视，感恩全国
的用户对双举海参的支持与厚
爱。对全市上下展开的大力推介

“威海刺参”品牌活动，多部门联
合齐抓海参品质，我是一百个赞
成，一百个拥护。这一活动，像一
轮初升的太阳，照亮了我做好海
参业的前程，我在做海参的道路
上一直苦苦追求的梦想终于可
以实现了！

十几年以前，我就背着包卖
海参，那时不管走到北京还是上
海，人家都问卖的是不是辽参，
我是来自山东威海的，在那时我
的心就被深深刺痛了。为什么威
海是优质刺参的原产地，却不能
名正言顺，说到底就是‘品牌’二
字！

做双举海参这十年的时间
里，面对全国大的海参品牌中仍
少见威海刺参的品牌这一现实，
我一直渴望有一天威海的海参
从业者能抱团经营，一起创出在
全国叫得响的威海刺参品牌，让
威海刺参在全国海参市场上扬

眉吐气，以前，我只能做我自己
的双举海参品牌。现在，我们终
于可以理直气壮了，省政府在打
造‘鲁参’品牌，尤其是有了威海
市委市政府的正确决策，并出巨
资在央视等全国大媒体大力推
介“威海刺参”品牌，这是我多年
的梦想。我常常把威海刺参比喻
成咱威海的一个胖小子，以前这
个胖小子被抢走了，现在，威海
刺参在市委市政府的领导与支
持下，抱团创品牌，我们的胖小
子，开始回到咱们山东人的怀抱
中来了。

2010年10月，我在市委市政
府召开的海参现场观摩会上发
言，那一刻，我感受到了市领导
对我的信任，我也感受到了肩上
的担子，更重要的时，那一刻让
我看到了“威海刺参”黎明的曙
光！

在以后的日子里，我亲眼看
到“威海刺参”品牌登上了央视，
让全国人民竖起了大拇指，我也
尽我自己最大的努力，在威海、
泰安、南京等地，从各个角度宣
传威海刺参，有了优越的大环
境，双举海参得以在“威海刺参”
这条大船上乘风破浪，越来越多
的人开始对威海刺参竖起了大
拇指。当有人再问起我是不是辽
参之时，我无比自豪地向他们宣
布：我来自山东威海，是“双举威
海刺参”！我明显感受到，在全国
消费者口碑中，我们的知名度美
誉度越来越高。潍坊是一片具有
深厚文化底蕴的热土，我相信，
有潍坊父老的支持，威海刺参在
全国叫响指日可待！

敬祝潍坊海参父老工作顺
利、身体健康！

李双举
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李双举举着一盒糖干海参在经销商大会上讲：“这种海参我们坚决
不卖，卖了我们心中不舒服，会受到良心的谴责。”
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